

# Gänsehaut-Moment für eine tolle Geste

Susan Heldmann berichtet ihren Schülern an der Sekundarschule „Am Tierpark“ immer wieder spannend von den Bewohnern aus dem Dorf Biga, nahe Ukunda an der kenianischen Ostküste: Erstaunt vernahm die Klasse von Jeremy Quasthoff, dass sich das ganze Dorf nach Feierabend zum Fußball verabredet. Es fehlt Ali, dem Bootsführer und seinen Mannen jedoch an den kleinsten Dingen zu diesem Vergnügen nach der schweren Arbeit.

Jeremy berichtete Andreas Stude (Inhaber Studis Sportlerheim) von den Widrigkeiten in Kenia. Schnell war ein Aufruf innerhalb des SV 09 Staßfurt organisiert, so dass bereits am letzten Freitag Jeremy Quasthoff und Andreas Stude



Vorfreude auf die Spende.

der Lehrerin Susan Heldmann eine umfangreiche Spende übergeben konnten.

Der Gänsehautmoment war perfekt, als Susan Heldmann in unserem Beisein diese Fotos per Whatsapp den Bewohnern ihrer zweiten Heimat in Kenia übersandte und die ankommenden Pakete ankündigen konnte.



Mitglieder des SV 09 Staßfurt übergaben Susann Heldmann Sachspenden der Sportfreunde für Kenia.

Fotos: Verein